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自由記述欄集約 

 

議会報告会の開催について 

１．参加人数の増加策を検討すること。 

２．参加人員対策、自治会長等への参加要請。 

 

報告会の内容について 

１．参加者からの質問も多様で、回答も真剣で充実していたと思う。 

２．色々な情報を知る事が出来て良かった。 

３．市の動きが分かり良かった。 

４．資料がわかりにくいところがいくつかあった。もう少しわかりやすくして

ほしい。（転入奨励金を具体的に 円／件） 

５．説明は分かりやすかった。 

６．質問される方、答える議員、わかりやすく良かった部分と、わかりにくい

所もありました。 

７．説明は簡潔に。わかりやすい説明を。質問の時間を長く。 

 

報告会の進め方について 

１．評価シートの見本（1 部）を配布すると、予算から決算までの流れが理解で

き分かりやすいと思う。 

 

要望その他について 

１．委員会のインターネット中継が始まって、とても良いのですが、同じ委員

会でも中継があったり無かったりで、分かりにくいので全て中継して欲し

い。 

２．鴨橋に歩道をつけてほしい。 

３．学校給食センター建設後、多くの課題が上がらないように、建設前にしっ

かりと市民の皆さんの声を聞き、事業に生かしてほしい。 

４．なるべく多くの議員の方の声を聞くために各会場へ行こうと思っています。 

５．覚醒剤使用議員がやめないでいい議会では、市民の信用はないと思います。 



 2 

６．参加者がもっと多くなると意見も多く出されて活性化されるのでは。自分

も友達をさそってこようと思う。 

７．住みやすい山陽小野田市にしてください。 

８．議員の皆様、市民の生活向上のため頑張って下さい。 

９．乳幼児医療助成制度を小学生全員に拡大して欲しい。 

 

 


